

**Acribillan a bombero***Narcobloqueos en Celaya, Juventino Rosas y Villagrán*

EQUIPO MILENIO - PÁGS. 6 Y 7

Narco realiza más bloqueos en Guanajuato

Violencia. La captura de tres presuntos miembros de un cártel local desata el incendio de automóviles en siete puntos de la región colindante entre Celaya, Juventino Rosas y Villagrán

REDACCIÓN
CELAYA

La detención de tres personas, presuntos integrantes del cártel de Santa Rosa de Lima, desató varios narcobloqueos en áreas colindantes de los municipios de Celaya, Juventino Rosas y Villagrán que dejaron al menos un muerto.

De acuerdo con los primeros reportes, por la tarde del domingo personal de seguridad estatal realizó patrullajes de prevención y vigilancia sobre el camino de la comunidad San Antonio de los Morales, municipio de Juventino Rosas, cuando fueron atacados a balazos por un grupo armado que viajaba en una camioneta tipo SUV.

Los uniformados repelieron el ataque y comenzaron a perseguir a los pistoleros, a quienes alcan-

Autoridades locales confirmaron que un bombero fue asesinado a balazos

zaron aún en una zona del municipio de Juventino Rosas.

Ahí arrestaron a tres personas "de un grupo delictivo que opera en la región Laja-Bajío", a quienes decomisaron un arma de fuego, municiones, cargadores, un vehículo y droga, confirmó la Fiscalía General del Estado.

Entonces, miembros de dicha banda criminal comenzaron a bloquear algunos tramos carreteros, para lo cual incendiaron varios vehículos.

En un comunicado, la Secretaría

de Seguridad Ciudadana (SSC) de Celaya confirmó que personal de bomberos y Protección Civil atendió siete incendios de automóviles en las comunidades de Plancarte, San Isidro de Trojes, Segunda Fracción de Crespo, así como en las colonias López Portillo, Los Mezquites y sobre la Carretera Panamericana.

A fin de garantizar la seguridad de la población, las autoridades desplegaron un operativo tierra-aire con lo que "la situación fue controlada a la brevedad".

"El grupo delictivo generó actos de violencia al incendiar vehículos en diferentes tramos carreteros de la región, sin embargo, la situación fue controlada de manera inmediata por las autoridades estatales y el apoyo de cuerpos de emergencia, al apagarlos sinies-



Un coche atacado por los criminales arde en la acotación de una carretera en la zona del Bajío. ESPECIAL

tros, liberar las vías de comunicación y retirar las unidades dañadas por el fuego", abundaron en un comunicado conjunto.

La SSC de Celaya confirmó que un bombero del municipio fue asesinado por hombres armados cuando acudió al llamado de auxilio a apagar un vehículo incendiado en la avenida Mutualismo.

Funcionarios locales dieron a conocer que una familia también fue atacada a balazos cuando otro grupo de pistoleros intentó despojarla de su automóvil en la comunidad de San José, pero no precisó la condición de las víctimas. —